Raschötzer Träume

ie Schutzhütte Raschötz ist nicht irgendeine Schutzhütte, sondern ein historischer und traditionsreicher Ort im Grödnertal. Sie liegt westlich der Bergstation der neuen Standseilbahn, die von St. Ulrich auf die Raschötzeralm führt und wurde heuer neu gebaut. Jahrelang wurde sie von Hubert Holzknecht geführt, seit einiger Zeit führt sie sein Sohn Simon. Die Führung wurde von der Gemeinde ausgeschrieben, dass er den Zuschlag bekommen habt, ist für Simon Holzknecht ein Traum. Kurzerhand gab er seine Arbeit im Tal auf und zog mit der ganzen Familie auf den Berg, wo sie das ganze Jahr über leben. Nach einer Wanderung auf der Alm bietet die Schutzhütte traditionsreiche Küche mit der richtigen Mischung aus Tiroler Hausmannskost mit italienischem Flair. Wer es nicht mehr ins Tal schafft, kann auch gleich in der Hütte übernachten.



Francesca Witzmann, Hubert Holzknecht, Andrea, Simon und die Töchter Nicole und Nadine: Ein Traum